



ふるさと黒島！

授業参観を実施しました！

夏休み前の最後の授業参観がありました。前期課程は、水泳の授業でした。

1・2年生は小プールで、できるようになったこと（長く潜ることやいろいろな浮き方等）を披露しました。保護者の前で、より一層張り切っている姿が見られました。

最後は大プールで、リレーをしました。足が届かない低学年は救命胴衣を身につけ、仰向けになり、バタ足を使って器用に進みました。以前はいざという時のために「着泳衣」もしていましたが、本校は子供用の救命胴衣が揃っています。このような練習もいざというときに、きっと子ども達の命を守ることに役立つものと考えます。

17日（水）は、後期課程も夏休み前最後の授業参観がありました。7年生は

英語科で「be動詞+形容詞を学ぼう」のめあてのもと学習を進めました。主語や単数・複数によって、be動詞の形が変わることを学びました。

8年生は、社会の学習をしました。「たった4杯で夜も眠れず」の言葉からいかに幕府が混乱していたかを読み取る学習でした。それぞれ開国派か攘夷派に分かれて、自分の立場をはっきりすることで主体的に読み取ろうとしていました。また、9年生は、数学の学習でした。2次方程式を利用して、複雑な形の平面図形の面積を求めていました。2次方程式をどう利用するのかが大事で、図形が三角形や台形の場合等、公式を思い出しながら面積を求めていました。

スクールコンサートを開催しました！

本日昼休みの時間に、全児童生徒や先生方、保護者の皆様を招いてMC部による「スクールコンサート」が開催されました。MC部の貴重な発表の場となっています。また、児童生徒や先生方、保護者

や地域の皆さんにとっても、とても楽しみにしているコンサートです。今回は、9年生の生徒にとって「お別れコンサート」でもありました。この日のために練習してきたピアノや合唱、熱心に練習してきたことがわかるがゆえに温かい気持ちに包まれました。

前期前半、子ども達の頑張りは本当に素晴らしいものがありました。保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。

